



## Révision du PLU : restitution du diagnostic

La ville révise actuellement son Plan Local d'Urbanisme (PLU) afin d'organiser, à long terme, son développement. Depuis 2018, plusieurs ateliers participatifs ont été proposés. L'occasion pour les habitants, les artisans et les agriculteurs de Beaufort-en-Anjou d'exprimer leurs avis en matière de zones constructibles, de mobilité, de secteurs protégés, d'équipements et de logements à accueillir dans la ville. Le cabinet Architour-Pharo, accompagne la ville tout au long de l'étude. Au mois de juillet, une réunion publique a été organisée. L'occasion pour les habitants de découvrir la restitution de ce diagnostic, de comprendre le PLU et le déroulement de la démarche engagée.

**Consultez la restitution du diagnostic : [cliquez ici](#).**

Le document est également consultable au service urbanisme.